

まちのわだい

あなたの周りで起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの身近な情報をお待ちしています。

▷問い合わせ 広報情報係
(☎223局3569)

2学期スタート！みんな元気だった？

8月18日 小中学校2学期スタート

今年は異例の11日という短い短い夏休みを過ごした子どもたち。これは、今年流行している新型コロナウイルスの感染拡大の影響で臨時休校となった1学期の授業時間を取り戻すため、夏休みの期間を大幅に短縮したからです。暑い夏の勉強ですが、町内の校舎には冷房設備が整っているため対応できました。



2学期もコロナ対策で安全にと校舎を消毒

8月6日・18日・19日 芦屋町四校PTA連絡協議会

子どもたちが健康で安全な学校生活を送れるようにと、芦屋町四校のPTAの皆さんが小中学校の教諭と協力して、学校内の消毒を行いました。消毒は教室の机やロッカー、手すりやトイレなど子どもたちがよく触る場所を中心に行われました。芦屋町四校PTA連絡協議会会長の田中太さんは「多くの人に協力していただいて、消毒作業を速やかに行うことができた。子どもたちは思い切り学業に励んでほしい」と話していました。





花火のプレゼントとサプライズ花火!

8月 打ち上げ花火と家庭用火火をプレゼント

夏の風物詩であるあしや花火大会が新型コロナウイルス感染症拡大の影響で中止となりましたが、町民の皆さんが元気になれるように、また、医療に従事する皆さんへの敬意を表すためにとサプライズの花火が打ち上げられました。見る人たちが密集しないようにという3密防止の観点から、打ち上げ日時は打ち上げ直前まで公表できませんでした。普段とは違う場所から打ちあがる花火に、驚いた人や感動した人も多いと思います。

また、花火大会を楽しみにしていた0歳～12歳の子どもたちへ、国産の家庭用火火セットをプレゼントしました。波多野町長と芦屋町イメージキャラクターのアッシーが町内の幼稚園などを訪問し、子どもたちに花火セットを手渡しました。障がい者YYくらぶの吉田博恵さんは「思いがけないプレゼントに、みんな喜んでいました。いつも花火大会に来ていた親戚と一緒に花火を楽しんだ子もいました」と話してくれました。

